

Ce qu'en disent les élèves...

« Le jour de l'engagement, on a rencontré le jeune maire du Conseil Municipal des Jeunes de Sauzé-Vaussais. Cela nous a donné l'idée d'en créer un à Saint Maixent l'École. Cela ferait évoluer la ville. »

Elric, 3ème

« Ça pourrait être utile à tout le monde. Par exemple, pour faire passer des idées sans parler à des adultes. Ça serait bien que ce ne soit pas toujours des adultes qui fassent les choses. »

Thomas, 4ème

« Les enfants aussi ont une opinion qu'ils peuvent discuter.
Avec un CMJ, on peut valider des projets. »

Zoé, 5ème

« J'ai été élue conseillère municipale quand j'étais en CE1 à St Martin et on peut vraiment dire ce qu'on pense, on parle avec les élus, on donne des idées. Cette année, c'est mon frère qui a été élu. Par contre, on doit arrêter quand on quitte l'école. C'est dommage. »

Héloïse, 5ème

« Le CMJ, ça devrait être obligatoire dans toutes les villes. Les enfants sont des citoyens aussi, on vit dans la même ville et on a pas tous les mêmes besoins. »

Karl, 3ème

« Avoir un CMJ, c'est être une ville qui va vers le futur et qui écoute les enfants. C'est bon aussi pour bien vivre ensemble. On voit des choses que les grands ne voient pas. »

Manolie, 4ème